
PREFEITO ENTREGA NOVO PROJETO DA IGREJA DE SANTA ISABEL

   

Na noite deste domingo (22), o prefeito Paulo Altomani esteve na Paróquia de Santa Isabel
para participar da celebração eucarística e entregar ao padre Marcos Eduardo Coró, o projeto
da nova igreja.

  

    

  

   De acordo com o padre Marcos Eduardo, esse projeto da Igreja de Santa Isabel é esperado
há muito tempo. “Desde quando a paróquia foi criada fala-se muito de uma igreja matriz, com
espaço maior, porque desde a criação, nós temos um local muito pequeno que abriga
aproximadamente 100 pessoas. Sempre foi ansiado um projeto de uma igreja maior. E agora
isso está se concretizando e vai corresponder ao desejo do povo, um local maior para a
celebração onde possam se reunir”, afirma. 

  

    

  

   “Hoje viemos à igreja de Santa Isabel para trazer boas notícias”, disse Altomani. “Nós
tínhamos o projeto de construção da nova igreja que estava parado na Secretaria Municipal de
Habitação, desde 2012. No dia de Santa Isabel, comemorado em 4 de julho, estive na paróquia
para comemorar e o padre falou que o projeto ainda estava parado. Foi aí que me comprometi,
junto com o pessoal da Habitação, o Paulo Franco, sua esposa Maria, o chefe de gabinete,
Ivan Lucas e o vereador Rodson Magno, a tomar as providências necessárias para que o
projeto fosse aprovado, ainda, esse ano”, contou.

  

    

  

   O prefeito enfatizou também que o projeto é amplo pois a igreja tem uma série de detalhes,
os quais devem ser observados, mas felizmente no final de novembro, com o auxilio de todas
as secretarias e principalmente da secretária municipal de Habitação e Desenvolvimento
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Urbano, Lauanna Campagnoli e seus colaboradores, conseguiram aprovar o projeto.
“Entregamos hoje, nas mãos do padre Marcos, o projeto aprovado para que ele possa, com a
ajuda dos paroquianos, construir mais uma igreja para São Carlos”, concluiu o prefeito.

  

    

  

   Também estiveram presentes na celebração, o chefe de gabinete Ivan Lucas, o diretor da
Secretaria Municipal de Habitação Desenvolvimento Urbano, Paulo Franco, sua esposa Maria,
e representando o vereador Rodson Magno, sua esposa Denise.
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